
 

FORMULAR FÜR ALLEINREISENDES KIND | UNACCOMPANIED MINOR FORM 

 
 

    

Vor- und Zuname | Surname and name 
 
 

 Geburtsdatum | Date of birth  Geschlecht | Sex 

HINFLUG | OUTWARD FLIGHT  RÜCKFLUG | RETURN FLIGHT 
   
Flug | Flight Datum | Date Von | From Nach | To  Flug | Flight Datum | Date Von | From Nach | To 
 
 
 

        

Begleitung Abflug: Name, Ausweis, Anschrift, Telefon 
Escort on Departure: Name, ID, address, telephone 

 Begleitung Abflug: Name, Ausweis, Anschrift, Telefon 
Escort on Departure: Name, ID, address, telephone 

 
 
 
 
 

  

Begleitung Ankunft: Name, Ausweis, Anschrift, Telefon 
Escort on Arrival: Name, ID, address, telephone 

 Begleitung Ankunft: Name, Ausweis, Anschrift, Telefon 
Escort on Arrival: Name, ID, address, telephone 

 
 
 
 
 

  

 

BEMERKUNGEN/REMARKS 
 
 
 

 

Ich/Wir bestätige/n, allein/gemeinsam zur Personensorge für das oben genannte Kind berechtigt zu sein und gebe/n mein/unser Einverständnis für eine 
unbegleitete Beförderung des Kindes auf den vorgenannten Flügen. Ich/Wir bestätige/n, Vorkehrungen getroffen zu haben, dass das Kind von den oben 
genannten Personen bei Abflug zum Flughafen begleitet und bei Ankunft abgeholt wird. Die Begleitperson am Abflughafen wird dort bis zum tatsächlichen 
Start des Flugzeuges warten und zur planmäßigen Ankunftszeit des Flugzeuges am Ankunftsflughafen anwesend sein. Den jeweiligen Begleitpersonen ist 
bekannt, dass sie sich durch gültige amtliche Lichtbildausweise identifizieren müssen. Sollte das Kind nicht wie angegeben abgeholt werden, 
ermächtige/n ich/wir hiermit Air Uniqon und Avanti Air, die Maßnahmen zu treffen, die sie im Interesse einer sicheren Obhut des Kindes für notwendig 
erachten, einschließlich einer eventuellen Rückbeförderung des Kindes an den Ausgangsflughafen. Ich/Wir erkläre/n mich/uns bereit, Kosten, die sich 
aus diesen Maßnahmen notwendigerweise ergeben, zu übernehmen bzw Air Uniqon und Avanti Air zu erstatten. Ich/wir habe/n die allgemeinen 
Beförderungsbedingungen von Air Uniqon, insbesondere die Regelungen über den Service für alleinreisende Kinder (UM-Service), zur Kenntnis 
genommen und erkenne/n diese als insofern verbindlich an. Ich/Wir bestätige/n, dass das Kind im Besitz aller für die Reise erforderlichen Dokumente ist. 

I/We confirm to be the parent or guardian of the minor named above and agree to the unaccompanied carriage of the minor on the flights stated above. 
I/We confirm that I/we have arranged for the minor to be accompanied to the airport on departure and to be met on arrival by the persons named above. 
The designated persons will remain at the airport of departure until the flight has ultimately departed and will be available at the airport at the scheduled 
time of arrival of the flight. These escorts are aware that presenting a valid piece of identification with photo is necessary. Should the minor not be met as 
stated above, I/we authorize Air Uniqon/Avanti Air to take whatever action they consider necessary to ensure the minor’s safe custody including a return 
of the minor to the airport of departure, and I/we agree to indemnify and reimburse Air Uniqon/Avanti Air for the necessary costs and expenses incurred 
by them in taking such action. I/We confirm that I/we have read and understood the General Conditions of Carriage of Air Uniqon in particular regarding 
the service for unaccompanied minors (UM service). I/We confirm that the minor is in possession of all travel documents required for the journey. 

 

 
 
 

      

Name Eltern/Vormund 
Name parent/guardian 

 Anschrift Eltern/Vormund 
Address parent/guardian 

 Telefon Eltern/Vormund 
Telephone parent/guardian 

 Unterschrift Eltern/Vormund 
Signature parent/guardian 

 

HINFLUG | OUTWARD FLIGHT  RÜCKFLUG | RETURN FLIGHT 
Agent on Departure:  Agent on Departure: 
   
Cabin Crew:  Cabin Crew: 
   
Agent on Arrival:  Agent on Arrival: 

   
   
   

Unterschrift Begleitung bei Ankunft 
Signature Escort on Arrival 

 Unterschrift Begleitung bei Ankunft 
Signature Escort on Arrival 

 


